

Carta de Asís

Marzo de 2023

Principio 1. Buscar cada día la relación personalizada con Dios

Número 173

La Red Asís es una red social abierta de personas que quieren conocer o compartir la espiritualidad franciscana en su vida cotidiana.

La vida de fe es muchísimo más que vivir según unas creencias, es vivir de una relación donde Dios tiene una palabra propia para mí.

Tema de reflexión

El Señor de mi historia

Vivimos en una cultura donde cada vez se vuelve más problemático creer en Dios y sus cosas. No es solo porque se cuestione la religión y Dios desde la ciencia o la razón como sucede desde el siglo XIX, sino que Dios no está dentro del horizonte del hombre y mujer actuales. Se puede vivir la vida con sentido sin que Dios aparezca para nada en la historia de las personas y de la sociedad. Así, creer en Dios sería una opción ideológica más, entre otras.

Pero lo extraño es que el Dios que Jesús proclama rompe todos los esquemas culturales de todos los tiempos. Y esto es precisamente porque, aunque no es necesario creen en Dios para vivir humanamente, Dios aparece vivo y actuante en la vida de las personas. La Biblia, aunque utilice abundante lenguaje mítico, no es principalmente una serie de historias fantásticas y míticas de

hace unos cuantos miles de años; sino que es, sobre todo, el testimonio de hombres y mujeres que han vivido en propia persona un camino de relación viva con Dios; una relación donde al final Dios se vuelve el Señor de sus historias. ¿Y si también a mí me ha llegado la hora de entrar en esta aventura de relación con Dios? Jesús de Nazaret es la proclamación absoluta de que Dios quiere entrar en mi vida personal por amor.

Ya no es una cuestión de maneras de pensar, de creencias religiosas, de pruebas de su existencia y cosas de esas. Es cuestión de relación personal de cada uno de nosotros con Él. Y si eso se da, la vida ya no es solo lo que opto por vivir, sino que me abro a que Él entre en mi vida y sea el Señor de mi historia. Eso cambia radicalmente toda mi vida y la vida del mundo.

Texto evangélico: Lc 19,1-10

Jesús entró en Jericó y atravesaba la ciudad. Había en ella un hombre llamado Zaqueo, jefe de publicanos y rico, que quería conocer a Jesús. Pero como era bajo de estatura, podía verlo a causa del gentío. Así que echó a correr hacia delante y se subió a una higuera para verlo, porque iba a pasar por allí. Cuando Jesús llegó a aquel lugar, levantó los ojos y le dijo: “Zaqueo, baja enseguida, porque hoy tengo que alojarme en tu casa”. Él bajó a toda prisa y lo recibió muy contento. Al ver esto, todos murmuraban y decían: “Se ha alojado en casa de un pecador”. Pero Zaqueo se puso en pie ante el Señor y le dijo: “Señor, la mitad de mis bienes se la doy a los pobres, y si engañe alguno, le devolveré cuatro veces más”. Jesús le dijo: “Hoy ha llegado la salvación a esta casa pues también este es hijo de Abraham. Pues el Hijo del hombre ha venido a buscar y salvar lo que estaba perdido”.

Espiritualidad franciscana

Ya el día inmediatamente anterior a la visión mencionada hubo un rasgo de gran cortesía y nobleza parte de Francisco. Todos los vestidos elegantes y costosos que recientemente se había mandado hacer los había regalado aquel mismo día a un caballero pobre.

Luego de emprender el viaje y de haber llegado a Espoleto para continuar hasta la Pulla, se sintió enfermo. Empeñado, con todo, en llegar hasta la Pulla, se echó a descansar, y, semidormido, oyó a alguien que le preguntaba a dónde se proponía caminar. Y como Francisco le detallará todo lo que intentaba, aquél añadió: “¿Quién te puede ayudar más, el señor o el siervo?” Y cómo respondiera que el señor, de nuevo le dijo: “¿Por qué, pues, dejas al señor por el siervo, y al príncipe por el criado?” Y Francisco contestó: “Señor, ¿qué quieres que haga?” “Vuélvete, le dijo, a tu tierra, y allí se te dirá lo que has de hacer”.

Luego que amaneció, alegre y sumamente gozoso se volvió a Asís a toda prisa, esperando se le declarara la voluntad del Señor y aguardando a que el mismo Señor le descubrirá sus designios acerca de su salvación. Y, cambiando por completo de parecer, desistió ir a la Pulla, deseoso de conformarse a la voluntad divina. (TC 6)

Oración

Día tras día, Señor de mi vida,
quede delante de Ti
cara a cara.

De manos juntas, quedaré delante de Ti,
Señor de todos los mundos
cara a cara.

En este mundo que es tuyo,
en medio de las fatigas,
del tumulto, de las luchas,
de la multitud agitada,
he de mantenerme delante de Ti,
cara a cara.

Y, cuando mi tarea en este mundo
estuviera acabada,
oh Rey de Reyes, solo y en silencio,
permaneceré delante de Ti,
cara a cara.

Ignacio Larrañaga

Epílogo de la Carta

Quien a Dios tiene, nada le falta. Sólo Dios basta (Santa Teresa de Ávila)

Evangelio diario del mes de febrero de 2023

Las personas que deseen hacer una lectura diaria del Evangelio, según las lecturas que corresponden cada día, tienen a continuación las referencias de todo el mes de febrero:

1 Lc 11,29-3	8 Mt 20, 17-28	15 Mt 5,17-19	22 Jn 5,17-30	29 Jn 8, 31-42
2 Mt 7,7-12	9 Lc 16, 19-31	16 Lc 11, 14-23	23 Jn 5, 31-47	30 Jn 8,51-59
3 Mt 5, 20-26	10 Mt 21, 33-43.45-46	17 Mc 12 28-34	24 Jn 7,1-2.10.25-30	31 Jn 10,31-42
4 Mt 5, 43-48	11 Lc 15, 1-3.11-24a	18 Lc 1, 18,9-14	25 Lc 1,26-38	
5 Mt 17, 1-9	12 Jn 4,5-42	19 Jn 9, 1-41	26 Jn 11, 3-7.17.20-45	
6 Lc 6,36-38	13 Lc 4,24-30	20 Mt 1,16.18-21.24a	27 Jn 8, 1-11	
7 Mt 23-1-12	14 Mt 18,21-35	21 Jn 5,1-3,5-16	28 Jn 8, 21-30	

Visita nuestra página web

www.asissarea.org



Asis Sarea

646 21 48 96

La oración del mes de
marzo será el día 30